

Pressemitteilung

Planspiel Börse der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale Auftaktveranstaltung in der Hauptstelle

Artikel von der Main Post
Bad Neustadt, den 21.09.2017

Bereits in die 35. Runde geht das europaweite Planspiel Börse, das heuer vom 27. September bis zum 13. Dezember durchgeführt wird. Bei der Auftaktveranstaltung in der Sparkasse Bad Neustadt erläuterte Martin Pfaff aus der Wertpapier-Abteilung die Spielregeln und mögliche Lerneffekte. Dazu gehört unter anderem, den Umgang mit dem eigenen Geld zu lernen und dabei auch Nachhaltigkeit im Blick zu haben, also langfristige Anlagestrategien zu entwickeln. Mitmachen werden 81 Spielgruppen aus dem Landkreis Rhön-Grabfeld, die von ihren weiterführenden Schulen begleitet werden. Auch Sparkassen-Mitarbeiter stehen als Ansprechpartner zur Verfügung. 50 000 Euro Startkapital Das eigentliche Spielgeschehen spielt sich aber im Internet ab. Dort kann man mit einem virtuellen Startkapital von 50 000 Euro Käufe und Verkäufe von nationalen und internationalen Aktien, Investmentfonds und festverzinslichen Wertpapieren so tätigen, dass der eigene Depotwert am 13. Dezember möglichst hoch ist. Zur Auswahl stehen rund 175 börsennotierte Unternehmen. Die Abrechnungen erfolgen im Zentral-Computer der Sparkassen-Börsenspiel-Zentrale in Stuttgart. Die Sieger erhalten einen Geldpreis, die beste deutsche Gruppe gewinnt eine Reise zum European Event nach Paris. In einem Zusatzwettbewerb wird die Nachhaltigkeit bewertet.



Bildquelle: Kerstin Nerche-Wolf

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de